

SWI

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Jalin Kemitraan Harmonis dengan Toko Bahan Bangunan Tanjung Group

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Jul 11, 2024 - 21:36



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya memperkuat hubungan kemitraan antara polisi dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara melaksanakan kegiatan anjingsana ke Toko Bahan Bangunan Tanjung Group di Sukanagara. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Dian Haryana, SH, pada hari Kamis, 11 Juli 2024.

Kunjungan tersebut bertujuan untuk bersilaturahmi dengan pemilik dan karyawan toko serta membangun kemitraan yang harmonis. Dalam suasana yang penuh keakraban, Aiptu Dian Haryana berdialog dengan pemilik dan karyawan toko mengenai berbagai hal, termasuk pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menyampaikan apresiasi atas inisiatif yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan baik dengan pelaku usaha di wilayah hukum Polsek Sukanagara.

"Kami berharap hubungan yang baik ini dapat terus terjaga dan bersama-sama kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," kata Aiptu Dian Haryana, SH, Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara.

Pemilik Toko Bahan Bangunan Tanjung Group menyatakan, "Kami sangat mengapresiasi kunjungan dari Bhabinkamtibmas. Polisi hadir di sini menciptakan rasa aman bagi kami dan menunjukkan bahwa mereka siap membantu dan mendukung kegiatan kami.

"Kemitraan yang terjalin antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga Kamtibmas. Melalui kegiatan bakti sosial seperti ini, kami berharap dapat mendengar langsung aspirasi dan masukan dari masyarakat serta meningkatkan kerjasama yang positif," kata Kapolsek Sukanagara, AKP Tio.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih atas upaya Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara dalam membangun kolaborasi dengan para bisnis. Untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak, pekerjaan sama ini sangat penting.

Kegiatan pengabdian masyarakat ini diharapkan dapat menjaga hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat, khususnya pelaku usaha, dan bekerja sama untuk menciptakan lingkungan Sukanagara yang aman dan kondusif.